

ACTA 36-16

Acta número treinta y seis correspondiente a la sesión extraordinaria número cuatro, celebrada por el Concejo Municipal del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte, en la Sala de Sesiones “Dolores Mata” del Palacio Municipal de Escazú, a las diecinueve horas con diez minutos del miércoles siete de diciembre de dos mil dieciséis, con la asistencia de las siguientes personas:

REGIDORES PROPIETARIOS

REGIDORES SUPLENTES

Diana Guzmán Calzada (PYPE)
Miguel Hidalgo Romero (PYPE)
Grettel Alfaro Camacho (PYPE)
Joaquín Angulo Escudero (PYPE)
Carmen Fernández Araya (PLN)
James Eduardo Chacón Castro (PLN)
Ricardo López Granados (PML)

Heidy Arias Ovares (PYPE)
José Pablo Cartín Hernández (PYPE)
Adriana Solís Araya (PYPE)

Guillermo Durán Flores (PLN)
María Antonieta Grijalba Jiménez (PLN)

SÍNDICOS PROPIETARIOS

SÍNDICOS SUPLENTES

Sergio Fajardo Morales (PLN)
Dennis Gerardo León Castro
Ruth López Elizondo

Mery Cristina Alvarado Zeledón (PLN)
Flor María Sandí Solís
Luis Gustavo Socatelli Porras

PRESIDE LA SESIÓN

Licda. Diana Guzmán Calzada

ALCALDE MUNICIPAL

Bach, Arnoldo Barahona Cortés

SECRETARIA MUNICIPAL

Jiada Briscilla Ramírez Bermúdez

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:

Regidor suplente Regidora suplente

ORDEN DEL DÍA:

ARTÍCULO ÚNICO: ACTO DE CLAUSURA DEL FESTIVAL INTERNACIONAL FOLCLÓRICO ESCAZÚ 2016.

Comprobado el quórum, la Presidente Municipal da inicio a la sesión a las diecinueve horas con diez minutos

La Presidente Municipal manifiesta que es una alegría estar celebrando 168 años del cantonato de Escazú y expresa su satisfacción por las actividades que se han realizado durante la última semana en

1 el marco de este festival. Señala que en la comunidad de Escazú la manifestación artística por medio
2 de la danza folclórica representa un elemento muy importante en la transmisión de las tradiciones,
3 siendo la niñez y la adolescencia la población que conforma el mayor número de grupos representativos
4 en este cantón. Apunta que este festival pretende desarrollar, aparte de las presentaciones en tarima de
5 grupos locales, nacionales e internacionales, exposición de artesanías, proyección de documentales y
6 encuentros culturales con los diferentes grupos visitantes y además se desarrolla un programa de
7 extensión cultural en escuelas y colegios del cantón y presentaciones en algunos otros cantones.
8 Menciona que este festival es organizado es organizado en coordinación con la Mesa Escazuceña de
9 Danza Folclórica, la cual ofrece soporte desinteresado en toda la organización, labor por la que expresa
10 su reconocimiento. En nombre del Concejo Municipal brinda un especial agradecimiento a las
11 delegaciones de Chile y Nicaragua, que han hecho esfuerzos importantes por participar en este festival.
12

13 Se realiza un homenaje a escazuceños destacados, para lo cual hace uso de la palabra la Vicealcaldesa
14 Luisiana Toledo.

15
16 La Vicealcaldesa Luisiana Toledo indica que hoy el cantón de Escazú está cumpliendo 168 años de
17 fundado y de generar historia a través del tiempo. Señala que Escazú siempre se ha caracterizado porque
18 siempre que la Patria ha llamado a los costarricenses a defender el país, los escazuceños han sido los
19 primeros en atender el llamado. Comenta que a un costado de la iglesia de Escazú hay una campana
20 que precisamente es un monumento a los héroes de Escazú durante la gesta de 1856. Señala que hoy
21 se ha querido hacer un enlace entre el pasado y el presente, haciendo un reconocimiento a cinco
22 escazuceños, funcionarios municipales, que nuevamente hicieron historia, a raíz de lo ocurrido la
23 semana anterior con el paso del huracán Otto. Indica que hoy se va a hacer un reconocimiento especial
24 a los familiares de los héroes escazuceños de la gesta de 1856, cuyos hijos y nietos siguen en Escazú y
25 siguen generando ese sentido de pertenencia, de orgullo y de arraigo. Conjuntamente con la Presidente
26 y el Vicepresidente del Concejo Municipal, regidora Diana Guzmán y regidor Miguel Hidalgo,
27 respectivamente, hace entrega de un certificado de reconocimiento a los familiares de las siguientes
28 personas participantes en la campaña de 1856. Teniente Mercedes Guillén, señor Rafael Venegas y
29 señor Anselmo Aguilar. Asimismo, entregan un reconocimiento a los funcionarios municipales Pedro
30 Marín, Odír Soto, Michael Gómez, Johnny Miranda y Alonso Sánchez. Señala que a raíz de la
31 emergencia provocada por el huracán Otto, se recibió un llamado del Gobierno de que se necesitaba
32 ayuda en la zona sur, y estos funcionarios municipales de forma voluntaria dejaron sus hogares y sus
33 familias, para ayudar y dar un mensaje de esperanza a quienes tanto lo estaban necesitando.
34

35 El Alcalde Municipal agradece al Concejo Municipal por su apoyo a este tipo de iniciativas. Agradece
36 a la Presidente Municipal y a las señoras Vicealcaldesas, quienes son bastiones fundamentales para que
37 la Municipalidad de Escazú sea lo que los escazuceños y las escazuceñas esperan. Señala que en el
38 marco de esta celebración es importantísimo hacer un reconocimiento a la labor de los funcionarios
39 municipales que atendieron el llamado para ir a auxiliar a los hermanos afectados por el huracán.
40 Manifiesta que los escazuceños están hechos de corazón de acero, almas incansables, mentes activas y
41 deseos de superación, y no por casualidad Escazú es uno de los mejores cantones del país. Señala que
42 por eso Escazú es el cantón número uno en desarrollo humano y es un cantón progresista. Señala que
43 mientras que estos funcionarios estuvieron en la zona sur, acá en Escazú las cuadrillas a las que ellos
44 representan todos los días antes de las seis de la mañana, salen con sus equipos y sus herramientas a
45 hacer trabajos de limpieza y mantenimiento, para evitar inundaciones y de igual manera muchos

1 funcionarios municipales cumplen día a día con sus labores, que muchas veces no se visualizan, porque
2 se tiene más a ver o malo que lo bueno. Manifiesta que tanto la Municipalidad como la comunidad
3 están llenas de buenas personas que hacen de Escazú un cantón especial. Señala que hoy Escazú da una
4 muestra más de organización, de capacidad, de valor y de sentimiento humano, lo cual se debe rescatar
5 y preservar. Indica que los funcionarios que hoy reciben este reconocimiento son el reflejo de lo que
6 están hechas esta Municipalidad y esta comunidad.

7
8 La Presidente Municipal cierra la sesión a las diecinueve horas con cuarenta y cinco minutos, para dar
9 paso a las presentaciones artísticas programadas para esta noche.

10
11
12
13
14

15 *Licda. Diana Guzmán Calzada*
16 *Presidente Municipal*

15 *Licda. Priscilla Ramírez Bermúdez*
16 *Secretaria Municipal*

17
18 *hecho por: hpcs*